

Danksagung

*Man lebt zweimal:
Das erste Mal in der Wirklichkeit,
das zweite Mal in der Erinnerung.
H. de Balzac*

Wir danken allen, die mit uns Abschied genommen haben von

Herrn Norbert DRÖSCH

Ein besonderes Dankeschön gilt dem Personal des Seniorenheims „Golden Morgen“ in Walhorn, Frau Rita Wertz für ihr liebevolles Dasein und den beiden Priestern Hermann Pint und François Palm für ihre Begleitung.

Danke auch allen, die ihn immer wieder mit einem Besuch erfreut haben.

**Seine Schwestern, Schwäger,
Nichten und Neffen**

Das Sechswochenamt wird gehalten am Samstag, dem 18. Mai 2019, um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche zu Wirtzfeld.